

ABSTRAK

Sondang Wildya Fitriani Sianturi, NIM 1133171029. Peranan Istri Karyawan dalam Membantu Suami Menambah Pendapatan Keluarga di PT.Perkebunan Nusantara IV Bah Birung Ulu Kecamatan Simalungun Kabupaten Simalungun.Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan.Universitas Negeri Medan, Tahun 2017.

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu: 1. Rendahnya penghasilan suami sebagai karyawan 2. Masih banyak istri yang hanya mengharapkan penghasilan suami dalam memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga 3.Jumlah tanggungan keluarga yang cukup besar 4. Banyaknya waktu luang ibu rumah tangga.Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Seberapa besar kontribusi pendapatan istri untuk menambah pendapatan keluarga di PT.Perkebunan Nusantara IV Bah Birung Ulu Kecamatan Sidamanik Kabupaten Simalungun.

Penelitian ini menggunakan teori menurut Novendra (Peranan istri dalam keluarga yaitu:a. Peranan sebagai pendamping Suami, b.Peranan sebagai pengatur rumah tangga, c.Peranan sebagai pendidik anak, d.Peranan Istri sebagai pencari nafkah, dll).

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Jumlah populasi sebanyak 400 orang dan sampel yang diambil dari penelitian ini sebanyak 40 orang.Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket (kuesioner) dan teknik analisis datanya menggunakan rumus $P = \frac{F}{N} \times 100 \%$.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) istri karyawan di PTPN IV Bah Birung Ulu dari jenis pekerjaan, istri karyawan banyak yang bekerja sebagai pedagang dan pengambilan brondolan (buruh) yaitu 62,9% dalam kategori baik. (2)) istri karyawan di PTPN IV Bah Birung Ulu, dari waktu bekerja/jam kerja yaitu 6 hari bekerja dalam seminggu yang dimulai dari jam 07.00 dan dalam seminggu ibu rumah tangga bekerja \pm 40 jam 55% dalam kategori baik. (3) istri karyawan di PTPN IV Bah Birung Ulu dari penghasilan keluarga mengatakan bahwa penghasilan keluarga yang diperoleh sebelum istri bekerja masih minim untuk kebutuhan keluarga mengingat banyaknya pengeluaran dalam keluarga yaitu 78,25% dalam kategori sangat baik (4) istri karyawan di PTPN IV Bah Birung Ulu mengatakan penghasilan yang mereka peroleh sangat besar untuk kontribusi dalam keluarga yaitu 67% dalam kategori baik.